

Fecha 27.09.2021	Sección Empresas	Página 22
----------------------------	----------------------------	---------------------

TELECOMUNICACIONES

Huawei, en contra de politizar a la tecnología

ANA LUISA GUTIÉRREZ
algutierrez@elfinanciero.com.mx

Karl Song, vicepresidente de Comunicaciones Globales de Huawei Technologies, aseguró que están en contra de politizar la tecnología, ya que implicaría muchos costos y reduciría las eficiencias a nivel mundial, esto en referencia a la decisión de Estados Unidos de poner en una lista negra a la firma de origen chino. “No queremos generar fragmentación no queremos que el mundo se separe porque esto implicaría muchísimos costos reduciría muchas eficiencias”, expresó Song en conferencia de prensa.

El directivo explicó que la compañía cuenta con más de 250 certificaciones mundiales de ciberseguridad, sin embargo, aseguró que Estados Unidos ha querido politizar este rubro cuando debería ser algo técnico.

“Nosotros como empresa tecnológica creemos en nuestro conocimiento, en caso de que las tecnologías y soluciones de Huawei les den valor a nuestros usuarios a la industria en general”, dijo.

Por otra parte, Joaquín Saldaña, director de Estrategia y Marketing de Huawei Latinoamérica, explicó que la escasez de semiconductores no ha impactado a la compañía, ya que previo a la pandemia contaba con un modelo de continuidad de negocios, el cual prepara a la empresa ante eventuales situaciones catastróficas como una pandemia. “Desde hace varios años tenemos un programa de continuidad de negocios que consiste en cómo vamos a reaccionar ante un evento catastrófico, significa que preparamos a la empresa para dar soporte ante cualquier tipo de problema para nuestros clientes y dentro de esta parte logística”, detalló Saldaña.

LOS SERVICIOS y productos de Huawei están disponibles en más de 170 países y son utilizados por una tercera parte de la población mundial

PERJUDICA EFICIENCIAS

Huawei dijo que politización de la tecnología afecta principalmente a su eficiencia.

Empresa	Huawei.
Evento	En contra de politizar la tecnología. Agregó que implicaría un aumento en costos. Reduciría las eficiencias a nivel mundial.
Características	La empresa se enfoca en la investigación y desarrollo de tecnología y no geopolítico. Huawei dice que EU ha querido politizar el tema de ciberseguridad [cuenta con 250 certificaciones]

Fuente: HUAWEI

Marcelo Motta, Chief Cybersecurity Officer de Latinoamérica y el Caribe para Huawei, explicó que la compañía ha invertido en la región para capacitar a más de 50 mil personas en las TIC's para el proceso de la transformación digital.



Página 1 de 1
\$ 28959.00
Tam: 197 cm2